



ARCHIVO

LOS ALUMNOS CONOCIERON DE LAS TRADICIONES Y GASTRONOMÍA DE LA CULTURA MAPUCHE.

Celebran con cantos y sabores ancestrales

TRADICIÓN. *Quillón conmemoró el Año Nuevo Mapuche reafirmando su compromiso con la cultura originaria.*

Con una emotiva ceremonia, la Escuela Amanda Chávez Navarrete de Quillón conmemoró el Wiñol Tripanu, o Año Nuevo Mapuche, reafirmando su compromiso con la valoración y preservación de las culturas originarias.

La actividad reunió a autoridades locales, docentes, apoderados y estudiantes, quienes fueron parte de una jornada cargada de simbolismo, tradición y espiritualidad.

El acto central estuvo a cargo del 7º básico, que junto a sus profesores preparó una presentación que incluyó cantos, danzas y representaciones ligadas a la cosmovisión mapuche, destacando el sentido de renovación espiritual que marca el inicio de un nuevo ciclo natural. Tras la presentación artística, se desa-



rolló una muestra gastronómica con alimentos típicos mapuche, que permitió a los asistentes conocer y saborear preparaciones ancestrales como tortillas, muday, catutos, sopaipillas, piñones, cochayuyo y pebres.

ESFUERZO INSTUCIONAL

Desde la dirección del establecimiento valoraron la importancia de esta ceremonia, que se realiza cada año como parte de

un esfuerzo institucional por promover el respeto a la diversidad cultural y fortalecer el vínculo con las raíces y tradiciones del territorio.

La conmemoración se realizó en la antesala del Día Nacional de los Pueblos Indígenas, que se celebra el próximo 20 de junio en Chile, en reconocimiento al aporte histórico y cultural de los pueblos originarios al país. ☞